

# Ergebnisse Kreis Mitte Vereinsbefragung 2021



Als Kreis Mitte Team möchten wir zu wichtigen Fragen ein Stimmungsbild aus den Vereinen einholen. Jeder Verein konnte bis 31.8. via nuliga (Zugang Vereinsadministrator) zu folgenden Fragen abstimmen. Konstruktive vereinsinterne Diskussionen der Themen sind sehr erwünscht.

*Im August wird es eine niederösterreichweite Vereinsbefragung geben. Darin wird unter anderem erhoben, ob Vereine zukünftig zu Pfingsten Mannschaftsmeisterschaft spielen möchten. Die folgenden Fragen bitten wir die Kreis Mitte Vereine bis spätestens 31.8. zu beantworten. [Es handelt sich um die Erhebung eines Meinungsbildes. Bei knappen Mehrheiten sind die Ergebnisse nicht bindend.]*

1. 2022 wird in der allgemeinen Klasse durchgehend in Achtergruppen gespielt. Sollen zwei Runden im Herbst ausgetragen werden? [Ausgenommen davon ist die Damen Kreisliga A, die jedenfalls im Frühjahr beendet werden muss.]

- 1a) Nein, wie bisher alle Runden im Frühjahr **55%**
- 1b) Ja, zukünftig 5 Runden im Frühjahr und 2 Runden im Herbst **45%**
- 1c) Enthaltung **0%**

**Konsequenz:** Termine bleiben wie bisher im Frühjahr.

2. Sollten alle regulären Termine im Frühjahr angesetzt werden, wann sollen die Ersatztermine angesetzt werden? [Die Damen Kreisliga A ist wieder ausgenommen.]

- 2a) Wie bisher wöchentliche Ersatztermine ab dem letzten Meisterschaftstermin **41%**
- 2b) Keine Ersatztermine zwischen der zweiten Juliwoche und der letzten Augustwoche, Ersatztermine beginnen wieder im Herbst [Erläuterung: Intendiert wäre, falls die Nennungszahlen von Vereinen mit wenigen Plätzen und vielen Mannschaften es zulassen, nur das erste Juliwochenende als Ersatztermin zu verwenden.] **55%**
- 2c) Enthaltung **3%**

**Konsequenz:** Keine Ersatztermine mehr im Hochsommer. Ausgenommen sind jene Kreisligen A, die einen Vertreter für Aufstiegsspiele oder Jugendlandesfinale ermitteln müssen.

3. In den Jugend ITN Bewerben können Spieltermine weiterhin einvernehmlich verlegt werden. Wann soll im Bewerb Jugend ITN 9,5 der Haupttermin angesetzt werden? [Stimmen von Vereinen, die eine Jugend ITN Mannschaft oder eine Jugendlandesligamannschaft (Spieltermin Freitag) stellen, werden bei dieser Frage stärker gewichtet.]

- 3a) Wie bisher Sonntag 14h **50% (mit Mannschaft) / 10% (gesamt)**
- 3b) Freitag 16h **50% (mit Mannschaft) / 28% (gesamt)**
- 3c) Enthaltung **0% (mit Mannschaft) / 62% (gesamt)**

**Konsequenz:** Neuer Termin für Jugend ITN 9,5 ist Freitag 16h. Circa zwei Runden im Herbst, um Überschneidungen mit Jugendlandesliga zu reduzieren.

4. Der Samstag ist als Spieltermin generell beliebter als der Sonntag. Es können aber nicht alle Bewerbe am Samstag spielen. Die Samstagbewerbe (vor allem Herren 45, Damen) und die Sonntagbewerbe (vor allem Herren) könnten jedoch im jährlichen Rhythmus abgewechselt werden, auch im Sinne der Gleichbehandlung von Damen und Herren. Sollen Vertreter des Kreis Mitte diese Idee niederösterreichweit in den nächsten Jahren forcieren?

- 4a) Ja, Termine jährlich zu wechseln ist gute Idee **52%**
- 4b) Nein, Termine wie bisher belassen **48%**
- 4c) Enthaltung **0%**

**Konsequenz:** Unter Berücksichtigung von Bedenken und Gegenargumenten werden sich Kreis Mitte Vertreter im NÖTV Wettspielausschuss behutsam für wechselnde Termine einsetzen.